

Rotary International District 2820

下館ロータリークラブ会報

SHIMODATE ROTARY CLUB WEEKLY REPORT 2022-23

第 02628 号 発行日 令和 5 年 4 月 12 日



ジェニファー・ジョーンズ R.I 会長

本日のプログラム

外部卓話 「コロナ禍において」
第2790地区 矢野理恵 様(成田RC)

次週のプログラム

外部卓話
井 上 誠 様(下妻RC会長)

会長／潮 田 武 彦 副会長／早瀬 浩一 幹事／神 山 芳 子 会長エレクト／宮 田 憲 一

例会 毎週水曜日 12:30 ダイヤモンドホール (〒308-0847 茨城県筑西市玉戸1053-4 ☎ 0296-28-8511)
ホームページ <http://www.shimodate-rc.gr.jp> Eメール shimodate@ri2820.jp



前例会報告 第3013回 2023/4/5日(水)

来 訪 者 ようこそ下館RCへ

藤井葉子 地区奉仕公共イメージ委員長
(鹿島臨海RC)

会長挨拶 潮田武彦会長

2820地区鹿島臨海RC藤井葉子さまです。地区内とはいえ、車で2時間以上かかる下館RCのためにお越しいただき、本当にありがとうございます。

本日は、このあと、「ご自身とロータリーのかかわり」について卓話を頂きます。

先週の日曜日、母子島遊水地にて、下館RCと衛星クラブ、筑西街づくり会議の皆さんと、クリーンアップ大作戦を行ってまいりました。参加いただきました皆さん、ご協力ありがとうございます。

桜の開花が早かったので、今年は桜を見ることができないかと思ったのですが、桜が散らずに残っていたので、桜を愛でながら、皆さんと、ゴミ拾いを行ってきました。毎年3回行っているせいか、今回は、いつもに比べて少なかったです。何事も継続だと思いますが、ゴミは常にきれいだとまりずらいものなので、定期的に行うことの大切さを改めて感じました。

クリーンアップ大作戦の後は、衛星クラブの彼岸花の植樹を行ってまいりました。一昨年植えた彼岸花はどうなっているか?気になっていたのですが、ちゃんと根付いており、彼岸花の芽を出していました。今回の植樹で倍ぐらいに増えたので、秋には見事な彼岸花を咲かせてくれることだと思います。おいおい、桜とダイヤモンドつくばとともに、新たな母子島遊水地の名物になってくれることを期待しております。

今回、クリーンアップ大作戦をお手伝いしてくれた筑西街づくり会議の大学生の皆さんには、筑西市内の小学生に配布するエコファイルのデザインを担当してもらっております。小学生が楽しく環境活動を学べるように、母子島遊水地をモチーフに双六のデザインをしていただいております。また双方で学べるように、動画も作成中で、その動画も見れる仕組み作りを

しています。出来上がるのが楽しみです。現在、最終調整をしているので、5月には、皆さんにも配布することができるとと思うので楽しみにしていてください。

最後に、来週4月10日から、新井さんと宮田さんが日立RCとともに、プロジェクトの進行状況を確認にネパールに行かれます。コロナ禍でなかなか行けなかつたので、カスタマンダップRCの皆さんも楽しみにお待ちいただいていることと思います。お気をつけていってください。ご報告をお待ちしております。

本日もよろしくお願いします。

外 部 卓 話

地区奉仕公共イメージ委員長 藤井葉子様



「運転代行業の歴史と現在の状況」

本日は貴重なお時間を頂きましてありがとうございます。私の職業のお話をさせて頂きます。

私は飲食店、タクシー、代行運転業、不動産業を生業としております。

皆様もコロナ禍に於いては現在も大変なご苦労されていると思いますが、わが社も大変な打撃を受けました。先が見えない状況の中、このままではどうなってしまうのか不安一杯ではありましたが、やっとコロナも落着きがみえてきました。そして経済も活動し始め、我慢に我慢を重ねて参りましたが明るい兆しが見えて参りました。そしてこの様な方たちで皆様にお話ができます事をとても嬉しく感じております。

皆様は飲食店へ車でお越しの際、お酒を飲まれた時は勿論飲酒運転はなさいませんよね!タクシーあるいは運転業者等で移動されていらっしゃると思います。先ずは下館付近についての代行運転業者を調べさせて頂きました。運転代行イー



サービス、早一代行、筑西代行の3社でした。

スマホをお持ちの皆様、インスタグラムのアプリお持ちでしたら、開き検索虫眼鏡のマークにて、光運転代行サービスのページを開いて頂けますでしょうか？色々な情報が見られます。

鹿嶋・神栖地区ではネットでの検索だけでも20社を超えております。

何故にこんなに多いのかですが地域的に理由があります。鹿行地区は電車の便が非常に悪い地域で、ほとんど車が移動の手段となっております。そしてお酒を呑んだら代行というパターンになってしまいます。運転代行業者はこの地域には、なくてはならない職業でもあります。私達の仕事は昔の言葉で悪く云えば「くもすけ」ですが、くもすけなりには、くもすけなりのルールがあります。

お客様の車を運転するドライバーをAドライバーと呼んでおります。Aドライバーは2種免許を取得しております。随伴する車を運転するドライバーをBドライバーと呼んでいます。

我が社の代行会社のドライバーの服装ですがAドライバーに関しては、

1. ワイシャツを着ています
2. ネクタイを締めています
3. 革靴を履いています
4. 無香料の整髪料を使っています
5. シャワーをあびてきています

この決め事については色々な経過をたどりお客様に不快感をあたえてはいてないという方針に基づいて決められました。地元では、それなりの実績を認められていると感じております。

私達夫婦は東京から46年前に鹿嶋市に移り住んで飲食店を開店し、時代が良かった事もあり何とか3店舗になりました。そこで事件が起きました。私達の店舗でお酒を飲まれ警察の検問にひっかり、こともあろうことか警察官に抵抗しました。結果は皆さんおわかりだと思いますが？逮捕されてしまいました。もちろんお酒を提供しているという事で私達も事情聴取をとられました。

その件が落ち着いて夫と話し合い、せめて自分の店だけでも、お酒を飲まれたお客様の為に運転代行業をやってみようということになりました。その時は鹿嶋に1社だけ代行業社ありました。

した。3台から出発です。知り合いにお願いして手伝って頂きました。最初は認知度が低く伸び悩んだ時期もありました。会社関係に営業に出向き徐々に業績を伸ばし車の台数も増やしました。そして警察の飲酒運転の取締もぐんぐん厳しくなりました。タクシー業界の突き上げもあり2種免許の必要性に迫られました。私達考えていた以上に世の中の状況が変わってしまい、自店のお客様の為にと思って始めた事が形を変えて大きく育ち、私達夫婦の思いは遙か彼方にいってしまいました。

忙しくなり、50台に増車した時期もありましたが、マイナンバー導入、コロナ禍に於いて現在は平日20台、週末25台ほどで営業しております。飲酒運転の防止に協力出来ている事は大変嬉しいことです。ちなみに当社は現在、姪夫婦がセンターを仕切っております。

現在姪は当社の代表取締役専務をになっております。猫の手も借りたいくらい忙しくなり、私も50になってから2種免許を取得致し、代行運転、タクシー運転手も経験させて頂きました。得に年末は過酷であり車の中で除夜の鐘の鐘を聞いたのは今も忘れる事はできません。

どうなるかと思いつつ始めた代行業もやらせて頂きまして35年になりましたが、今考えてみれば考えられない事が沢山ありました。特に記憶にある事で、無線を仕切っている専務とドライバーのやり取りをお話させて頂きます。

1. 途中でガス欠になり、センターに電話「すいません。ガス欠です。」「馬鹿、何をやってんの！メーター見なかったの。」「すみません。見ませんでした。すぐスタンド行ってガソリン買ってきなさい。」ドライバーはスタンドを探して給油をして自宅まで届けました。ドライバー「俺たち何で怒られるの？」です。

2. 「すいません、タイヤパンクしました。」タイヤ交換しなさいよ。」ドライバーのつぶやき「どうして俺たちがタイヤ交換しなきゃいけないの？」でした。

3. 泥酔した女性の車を代行しました。「気持悪い」と言ってお客様の女性は後部席で横になっていました。ドライバーが慌ててティッシュと袋を持って車を止めた時には間に合わず吐いてしまいました。「すいません、お客様



吐きました」「何をぐずぐずしてますの」「間に合いませんでした。すいません」「綺麗にふいてあげなさいよ。」ドライバーは後始末をしました。さぞかし大変だったと思います。

この仕事で大変な事は

1. お客様の車の運転
2. 夜 慣れない道路の運転
3. お客様のガレージへの駐車
4. 酔っていられるお客様への対応

その他、お客様に暴力を振るわれたり、最近ではあおり運転だと因縁をつけられたり、もちろん我が社は現在はすべての車にドライブレコーダーをつけており、センターですべての車の位置情報が確認できるシステムになっております。この様なシステムをとっているのは恐らくこの地域では我が社ぐらいかなと自負しております。

命を削り現在も地域一を目指し頑張っている姪夫婦には頭があがりません。感謝の気持ちをこめてこの卓話をしめたいと思います。

ご清聴ありがとうございました。

スマイルBOX 鈴木 健一 副委員長

お祝い事

会員誕生 宮田憲一さん

パートナー誕生 関谷 徹さん・永井啓一さん
早瀬浩一さん

結婚記念 中丸 健さん・滝田昌甫さん
中里泰久さん・永井啓一さん
松浦真也さん



ロータリー の目的

ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として奉仕の理想を奨励し、これを育むことにある。
具体的には、次の各項を奨励することにある：

- 第1 知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること；
- 第2 職業上の高い倫理規準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、社会に奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものにすること；
- 第3 ロータリアン一人一人が、個人として、また事業および社会生活において、日々、奉仕の理想を実践すること；
- 第4 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、平和を推進すること。

▶藤井 葉子さん（鹿島臨海RC） 本日宜しくお願ひ致します。

▶新井 和雄さん 藤井葉子地区公共イメージ向上委員長の卓話を記念して。

▶潮田 武彦さん 鹿島臨海RC藤井葉子様、本日は下館RCへお越しいただき、ありがとうございます。卓話楽しみに来ました。
新井さん、宮田さん、ネパールへお気をつけて行ってきて下さい。

▶宮田 憲一さん 藤井様のご来訪を記念して。来週はネパールに行って参ります。

▶永井 啓一さん 藤井地区奉仕公共イメージ委員長、ようこそいらっしゃいました。宜しくお願ひします。

▶小林 一彦さん 藤井葉子 地区公共イメージ向上委員長、卓話宜しくお願ひします。

▶葉 章二さん 藤井様の来訪を記念して。日曜日に行いました母子島クリーン作戦に参加いただきました会員の皆様 お疲れ様でした。

▶松浦 真也さん 地区クラブ奉仕公共イメージ委員長 藤井葉子様、本日はようこそお出で下さいました。宜しくお願ひします。

▶鈴木 健一さん 鹿島臨海RC 藤井葉子様、卓話宜しくお願ひします。

▶中丸 健さん 藤井葉子様、本日の卓話宜しくお願ひします。

本日の合計 56,000円

累計 700,000円

出席報告

会員数	出席数	欠席数	病欠	免除
22	10	7	1	4